



## Las Chancletas - Colombia

Las Chancletas, c'est le projet de tourner un long métrage avec les enfants d'un quartier pauvre de Colombie. Nous sommes un groupe de quatre étudiantes : Romane, Elsa, Juliette et Clémence, et partons fin 2024, quatre mois à Barrancabermeja, avec l'association Caminos de Esperanza. Nous souhaitons donner la parole aux enfants et aux habitants du quartier, et leur permettre de s'investir dans un projet créatif sur le long terme. Ce film sera aussi le support d'ateliers de discussion et de prévention autour des violences et de la vie affective, des problématiques au cœur de ce quartier.

## PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/Ohs2wp72



Scannez-moi!



Cette cagnotte vous est proposée par :

Clémence Chenu

